

10月14日 1・2年 校外学習③「浅井文化スポーツ公園」

10月14日 1・2年 校外学習②「醒ヶ井養鱒場で大興奮！」

10月14日 1・2年 校外学習①「電車でゴー！」

[TOPへ](#)

[1年生へ](#)

[2年生へ](#)

[昨年の校外学習へ](#)

今日は、1・2年生の校外学習！

1年生は、小学校で初めての行事ですから、楽しみが大きかったと思います。

2年生は、お兄さん、お姉さんになって1年生をリードしなければいけません。

楽しさの中にも、たくさんの学びがあることでしょう。

さあ、最初の行き先は、彦根駅です。

米原までの切符を自分で買って、電車に乗ります。

初めて経験する子もいたようです。

学校で練習したとおりに、切符を買えたかな？



電車はまだかな。

このあと、米原駅まで電車にゆられました♪



続きの「[醒ヶ井養鱒場](#)」は後日更新します。

[TOPへ](#)   [1年生へ](#)   [2年生へ](#)   [校外学習①へ](#)

近江鉄道の旅が終わると、バスが米原駅に先回りしていました。

次は、米原駅から醒ヶ井養鱒場へ行きました。

ここは、淡水魚を養殖している様子が観察できる場所です。

桜や紅葉の名所としても知られています。

実際に魚にさわらせてもらうことができました。

もう、みんな大興奮だったようです。





天気があまりよくなかったので、予定を変更してお昼ごはんを養鱒場で食べました。  
お弁当の時間は、子どもたちにとって特別の時間です。  
どの子もにっこり笑顔になってました。



とても楽しい時間を過ごせました。



このあと、[「浅井文化スポーツ公園」](#)に行きました。

[TOPへ](#)    [1年生へ](#)    [2年生へ](#)    [校外学習②へ](#)

雨が心配されましたが、なんとかもこたえました。

たくさんある遊具で、22名の大滝っ子1・2年生は体を動かしました。

遊んでいるときの、子どもの表情は本当に明るいですね♪

見ていると、こっちまで元気がわいてきます。



いっぱい遊んだ校外学習！

さあ、次はみんなで大滝小祭りを盛り上げるぞ！！